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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO

Requerimento nº 39 /2021.

Ementa: Informações acerca do
transporte público no município.

Senhor Presidente
Nobres Vereadores

Justificativa:

Considerando a drástica diminuição da frota utilizada no transporte
público durante a quarentena,

Considerando que a partir do retorno do comércio a situação para O

usuário piorou com a superlotação de diversas linhas,
Considerando notificação expedida pela municipalidade quanto à

normalização da frota,
E por fim, tendo em vista que constantemente a superlotação no

transporte público é motivo de reclamações e questionamentos da população
quanto à aglomeração num momento em que o isolamento social ainda é
indispensável, que embora o intuito seja desmotivar a locomoção das pessoas,
ainda há os que precisam do transporte para cumprir seus compromissos
profissionais, a Vereadora Mônica Morandi, visando cumprir sua função
fiscalizadora, vem pelo presente, respeitosamente e nos termos regimentais
desta casa, após a aprovação em plenário, requerer que seja encaminhado o
seguinte pedido de informações:

. 1- A notificação expedida pela Prefeitura Municipal foi cumprida pela

empresa? Favor encaminhar cópia da notificação.

2- Atualmente, qual a quantidade de veículos em circulação no

= transporte público?
ra

3- Favor encaminhar planilha contendo quantidade de passageiros
a transportados/mês dos últimos seis meses.

Valinhos, 26 de janeiro de 2021.

      ônica Morandi
Vereadora 
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